SENTIMIENTO. El municipio vivirá un año más en las calles, disfrutando de sus procesiones, la pasión, tradición y fe de su Semana Santa

Las Torres de Cotillas, un pueblo cuya alma abraza el latido cofrade

LAS TORRES DE COTILLAS

EFQ. Las Torres de Cotillas ya disfruta un año más de su Semana Santa, un auténtico pilar de la identidad y tradición locales. «Es un orgullo ver cómo el pueblo se une y trabaja para preservar este legado. Son días en los que las imágenes de nuestras Cofradías, obras de artistas de la talla de González Moreno, Liza Alarcón o Hernández Navarro, salen en procesiones donde todos disfrutamos del sentir de la celebración v de los pequeños detalles: túnicas, cirios y mantillas, tambores y estandartes, capuchones y caramelos», señala el alcalde torreño, Pedro José Noguera.

Desfiles pasionales que son las principales citas del programa de numerosos actos organizado por el Cabildo Superior de Cofradías torreño y que nacen en la iglesia de Nuestra Señora de la Salceda. Y que, como es habitual desde 2017, comenzaron el pasado domingo 6 de abril con la procesión infantil.

Como cada año, la siguiente cita procesional estuvo teñida del azul y blanco de la Cofradía de Nuestra Señora de los Dolores. Con su Dolorosa vestida de rosa palo y brocado metálico, con manto azul noche bordado a mano en los talleres de Lorca, llenó las calles torreñas el Viernes de Dolores.

Una mañana familiar regaló el Domingo de Ramos de la mano de la Cofradía de San Juan Evangelista, donde como manda la tradición al traslado de la imagen del Señor de la borrica a la Ermita de la Cruz siguió la bendición de las palmas y ramas de olivo, y la tradicional procesión.

Desfiles en las calles

Hoy Martes Santo (21.30 horas), el protagonismo recaerá en el Jesús Cautivo y en Nuestra Señora de la Esperanza Macarena, imágenes de las cofradías de Nuestro Padre Jesús Nazareno y de la Santa Mujer Verónica y Santísimo Cristo de la Caída que un año más vivirán su encuentro a las puertas del templo.

Un día después, el Miércoles Santo (22.00 horas) las túnicas negras de la Cofradía del Santísimo Cristo Crucificado serán la representación de la sobriedad y la tristeza de la procesión del Silencio.

El Jueves Santo se procederá al traslado del Santo Entierro de Cristo (21.00 horas) desde la Parroquia de Nuestra Señora de la Salceda a la Casa de Hermandad de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús. Al llegar a la Ermita de la Cruz, se realizará el acto 'Ilumina tu cruz'

Un encuentro para festejar

Y para celebrar el retorno de Jesucristo de entre los muertos el Domingo de Resurrección se vivirá una nueva edición del encuentro entre el Cristo Resucitado, San Juan Evangelista y la Virgen de la

Victoria ante la iglesia de La Salceda, un acto multitudinario donde los anderos bailan los tronos para algarabía de la multitud. En el marco de la procesión del Resucitado (9.00 horas), no faltará la popular 'caramelada' protagonizada por los cofrades, que regarán con una lluvia de caramelos al numeroso público como muestra de la alegría y el gozo de Las Torres de Cotillas.



La procesión infantil, inicio de los desfiles pasionales

Cientos de niños menores de 16 años representaron el pasado domingo 6 de abril a las 8 cofradías locales en la procesión infantil, creada en 2017, que recorrió las principales calles de la localidad como primer desfile pasional de este año. Organizada un año más por el Cabildo Superior de Cofradías, los pequeños tronos que portaban las imágenes a escala de las tallas titulares de las hermandades salieron como ya es tradición a hombros de los pequeños anderos.





Pedro Jesús Pérez Sarabia, pregonero

Un discurso hecho de emociones, recuerdos y vivencias de su pueblo y su Semana Santa. Así fue el pregón de Pedro Jesús Pérez Sarabia con el que el domingo 30 de marzo abría oficialmente la Semana Santa 2025 de Las Torres de Cotillas. El pregonero, que ha sido andero, cofrade y ahora es cabo de andas de la Cofradía de la Virgen de los Dolores, habló de su historia personal, de su forma de entender la Semana Santa, de disfrutarla y vivirla, lo que aprendió de su familia y que con ellos comparte. «De la que todos vosotros también sois protagonistas, mi pueblo, mi gente, que hace de este rincón un lugar sorprendente y de su Semana Santa la más bella forma de sentir la Pasión viviente», proclamaba Pedro Jesús.



Rosalía Dólera Zapata, pregonera infantil

Rosalía Dólera Zapata es la pregonera infantil de la Semana Santa 2025 torreña. En su discurso la joven de la Cofradía de la Virgen de los Dolores habló de la importancia de vivir en primera persona estas celebraciones, con una devoción transmitida por sus padres y abuelos (también de la misma Hermandad), y de la preparación de esos días junto a su familia. La pregonera, de 11 años y alumna del colegio San José, también tuvo palabras de gratitud a la labor de los cofrades por mantener viva y en auge una tradición de siglos en Las Torres de Cotillas.